



Prüfzeugnis

Test Certificate

15Z073A01

Inhaber des Dokumentes: Glaseksperten
Holder of the document Sprogovej 13
9800 Hjorring
Dänemark

Prüfung der durchschusshemmenden Eigenschaften einer Verglasung nach:
Test of the bullet resistance of glazing according to:

DIN EN 1063:2000-01 Sicherheitssonderverglasung

Hersteller: Glaseksperten
Manufacturer

Auftraggeber: Glaseksperten
Applicant

Prüfgegenstand: Verbundglasscheibe (46,0mm x 500mm x 500mm)
Sample laminated glass pane

Probenbezeichnung: 4 1212 10 4.2236
Designation

Prüfdatum: 12. März 2015
Test date

**Detailergebnisse siehe
Prüfbericht Nr.:** 15G073A01
Detailed results see test report No.

Die vorgelegte Probe erfüllte die Anforderungen nach:
The submitted sample met the requirements according to:

DIN EN 1063

BR 6 - S

Die Prüfergebnisse beziehen sich ausschließlich auf die im zugehörigen Prüfbericht beschriebenen Prüfgegenstände. Die Gültigkeit dieses Dokumentes erlischt, wenn Veränderungen oder Modifizierungen des Herstellungsprozesses, der Materialien und/oder des Qualitätsmanagementsystems vorgenommen werden, die zu einer Beeinflussung der Produktkonformität führen können. Dieses Dokument ist nur mit Unterschrift und Dienstsiegel gültig. Original nur mit Prägung im Staatswappen. Die auszugsweise Vervielfältigung dieses Dokumentes ist nur mit schriftlicher Genehmigung des Beschussamtes Mellrichstadt erlaubt.
The test results relate only to the tested samples described in the accompanying test report. This document loses its validity, if an alteration or modification to the manufacturing process, materials and/or quality management system could impact the product conformity. This document is only valid with signature and official seal. Only the original document has an embossed coat of arms. The duplication in extracts only is allowed with written approval of Beschussamt Mellrichstadt.

Beschussamt Mellrichstadt, 13. März 2015

Albert

